



# Oposición felicitó a Santiago Creel por ser presidente de la Cámara de Diputados: “Una gran noticia para México”



Durante la tarde de este miércoles, se renovó la integración de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, quedando al frente, con la totalidad de votos, [Santiago Creel Miranda, quien se desempeñaba como vicepresidente.](#)

Esto deja al partido del Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**) fuera del control de los legisladores tras la salida de **Sergio Gutiérrez Luna**, cuyo periodo fue cuestionado por la oposición por su cercanía con los altos puestos de Morena.

Por lo que la llegada de Santiago Creel fue bien recibido por parte de los miembros de la oposición, especialmente panistas, quienes aparte de dar una felicitación, también **se lanzaron de forma directa o indirecta contra el morenista**, de quien se expresaron de forma poco halagadora.